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１．北野唯道議員  9月 6日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．合併後の「地域の均衡ある発展」及び「新市の一体感の醸成」について、市長はこれまで 

どのような考えで取り組んできたのか。また、その成果についてどのように考えているのか。 

 

２．新教育長の教育に対する基本的な考えについて 

  (1)今後、どのような教育方針に基づき、白河市の教育の舵取りを行おうとしているのか。 

  (2)白河市の教育に対する熱い思いを聞かせてほしい。 

  (3)白河市の教育について、何が問題で、今後、何をどう変えていきたいと考えているのか。 

 

３．今年の夏の異常気象による影響について 

  (1)気象、降水量等の気象データについて、平均と比べて今年はどのような状況になってい 

るのか。 

  (2)特に、降水量の不足による農業に対する影響はどのようになっているのか。 

  (3)市としての農業に対する渇水対策について、どのように考えているのか。 

 

４．白河市役所における障害者雇用の状況について 

  (1)障害者雇用促進法に定める障害者の雇用対策はどのようになっているのか。 

  (2)民間企業、国、地方自治体に対する障害者の雇用率の基準は、それぞれどのように定め 

られているのか。 

  (3)白河市役所における障害者雇用率はどうなっているのか。また、基準を下回った場合は、 

何かペナルティはあるのか。 

 

５．市営住宅の家賃滞納問題について 

  各庁舎にも聞く（表郷、大信、東） 

  (1)6月議会の質問に対するその後の調査結果はどのようになったのか。 

   ①８月２０日に市から説明のあった資料について 

   ②催告書等の保存について 

   ③市営住宅の８月３１日時点の入居状況と滞納額について 

   ④現在入居している滞納者の滞納期間について 

   ⑤現在入居している滞納者の７０歳以上、８０歳以上の人数について 

   ⑥６月議会で答弁のあった長期滞納者の状況について 

   ⑦すでに退去した滞納者の扱いについて 

   ⑧８月２０日に市から説明があった資料について（各庁舎の状況等） 

   ⑨白河市営住宅家賃等滞納対策実施要綱について 
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２．根本建一議員  9月 6日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．児童虐待防止対策について 

  (1)児童虐待防止に向けた取組について 

   ①本市における相談体制及び相談事案について 

   ②児童虐待の防止に寄与するための取組として、保育所等の利用調整について 

   ③児童相談所共通ダイヤル「189番」の周知・啓発について 

   ④白河市要保護児童対策地域協議会について 

   ⑤児童相談所との連携について 

   ⑥児童虐待防止の観点から、乳幼児健診未受診の乳幼児や保育園及び幼稚園の 

未就学児の把握と対応について 

 

3．山口耕治議員  9月 6日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．白河戊辰 150年の節目の年、多くの記念事業を計画し、その中でも最大の事業である合 

同慰霊祭について 

  (1)市長の総括は。 

   ①合同慰霊祭成功のため、市長自らキャラバンに参加し、当時の東西両軍関係者に対して 

出席要請を行ったと聞き及んでおりますが、その成果について 

   ②参加いただいた皆様との今後の付き合い方や交流についてどのように本市のために発 

展させていくのか。 

   ③先祖から受け継がれた「仁」の心を大切にしている白河の街を後世にどのように伝えて 

いくのか。 

 

2．子どもの安全安心総合的な対策の必要性について 

  (1)学校安全計画における危機管理について 

   ①安全管理体制の確立をどのように考えているのか。 

   ②各種マニュアルについて防犯、防災、事故対応、感染症、食中毒予防マニュアルなど危 

機管理マニュアルはどのようになっているのか。 

   ③子どもたちに命の大切さをどのように教えているのか。 

  (2)開かれた学校づくりと安全確保が両立するためにどうあるべきか。 

   ①教職員や地域住民が学校の安全管理に関する意識を高めるためにはどのようにすれば 

良いのか。 

  (3)学習環境の安全安心について 

   ①猛暑対策はどのようにしているのか。 

   ②教室への冷房設置状況はどのようになっているのか、また、その設備の一部が今年の猛 

暑により効果に問題があると聞いていたがその状況と対策について 
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3．白河第二中学校改築について 

  (1)学校改築のコンセプトについて、また、現在までの進捗状況について 

  (2)ワークショップはどのようになっているのか。 

  (3)今後の完成予定と解決すべき問題点について 

  (4)建築に対する要望について（防犯、防災などは重視すべき） 

 

4．介護予防、日常生活支援総合事業について 

  (1)総合事業の目的について 

  (2)現在までの進捗状況と効果と課題 

  (3)今後の目標は。 

 

4．緑川摂生議員  9月 6日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．白河戊辰 150年記念事業について（割愛） 

  (1)合同慰霊祭・特別講演について（割愛） 

   ①成果と今後の展開について（割愛） 

 

2．教育行政について 

  (1)「仁」の心教育について 

   ①白河市独自の教育について 

  (2)通学路の安全確保について 

   ①危険個所、安全点検について 

   ②見守りについて 

 

５．室井伸一議員  9月 6日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．2040年を見据えた自治体について 

  (1)スマート自治体について 

 

２．道路について 

  (1)道路の穴ぼこ通報キャンペーンを行うことについて 

 

３．保健福祉について 

  (1)就学時未満の子どものカフェイン過剰摂取に注意することについて 

  (2)生活困窮者の自立支援について 

 

4．防災について 

  (1)町内会や自主防災会単位での防災訓練を行うことについて 
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  (2)機能別団員の一種である大規模災害団員について 

  (3)避難所について 

   ①避難所として指定されている施設数 

   ②避難所を開設するタイミングと周知の仕方について 

   ③避難所に常備されているもの。 

   ④避難所のトイレについて 

   ⑤避難所に指定されている公共施設の冷房設備は万全か。 

   ⑥白河市に仕事等で他市町村から通勤している人や観光客が被災をした場合の避難所 

 

6．佐藤正則議員  9月 6日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．市の農業について 

  (1)農業の実態について 

   ①猛暑の影響について 

   ②平成 17年度と 27 年度対比で「農業従事者数」「70歳以上従事者数」について 

   ③市の耕作放棄面積（地域ごと及び、田と畑ごと）について 

   ④市の農業政策の「多様な担い手を支援する施策」について 

   ⑤農業が衰退していく状況の打開に向け、市で調査参考としている自治体の有無について 

  (2)農業・農村再生について 

   ①地域おこし協力隊の平成21年度から29年度までの年度ごとの人数及び任務終了後市 

内に定住している人数について 

   ②今後、地域おこし協力隊の人数を増やす計画の有無について 

 

2．市の障がい者対策及び生活保護・非課税高齢者世帯対策について 

  (1)「第 3次白河市障がい者計画」「第 5期白河市障がい者福祉計画」「第 1期白河市障が 

い児福祉計画」（平成 30年 3月）について 

   ①要支援者の災害時の安全避難対策について 

   ②「手話奉仕員養成研修事業」について 

  (2)生活保護世帯、非課税高齢者世帯へのエアコン設置費の補助等について 

   ①生活保護世帯、非課税高齢者世帯へのエアコン設置費の補助について 

   ②以前よりの生活保護世帯へのエアコン設置費補助について 

   ③生活保護世帯、非課税高齢者世帯の冷房使用電気代補助について 

 

7．大竹功一議員  9月 7日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．モニタリングポスト撤去問題について 

  (1)国の対応、市の対応について 

   ①モニタリングポスト撤去に関する白河市長の考えについて 
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   ②国・原子力規制委員会の考え方について 

   ③説明会について 

 

2．ふるさと納税について 

  (1)ふるさと納税の意義と現状について 

   ①ふるさと納税の意義 

   ②これまでのふるさと納税について 

   ③ふるさと納税の活用について 

 

3．市営住宅について 

  (1)家賃滞納問題について 

   ①平成 26年 3月末と平成 30年 3月末の滞納者数と滞納金額について 

   ②平成 26年以降の対策と実績について 

   ③今後の対策について 

 

4．ブロック塀問題について 

  (1)現状と対策について 

   ①公共施設等の実態について 

   ②通学路上の実態について（特に民地上のブロック塀について） 

   ③今後の対策について 

 

5．風致地区について 

  (1)現状と今後 

   ①風致地区の意義について 

   ②現在の風致地区の今後 

 

6．障がい者雇用について 

  (1)障がい者雇用の現状と対策について 

   ①白河市役所の障がい者雇用の現状と今後の対策について 

   ②市内の企業の達成状況と対策等について 

 

8．佐川京子議員  9月 7日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．女性活躍推進について 

  (1)このことについて市長の考えを伺いたい。 

  (2)白河市役所における女性管理職の登用について 

 

2．病児保育について 
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  (1)しらかわ病児保育室の概要について 

 

3．教育行政について 

  (1)スポーツを通しての青少年健全育成について 

 

9．石名国光議員  9月 7日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．南湖公園について 

  (1)南湖のシーズンライトアップについて 

  (2)翠楽苑の活用について 

  (3)街路灯の設置について 

 

2．福島第一原発事故の汚染水について 

  (1)汚染水に含まれるトリチウムについて 

  (2)リアルタイム線量測定システムについて 

 

3．保健福祉について 

  (1)看護師・介護福祉士不足解消に向けた支援策について 

 

4．教育行政 

  (1)学校の ICT 化について 

  (2)子どもへの影響について 

 

10．阿部克弘議員  9月 7日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．バリアフリー・ユニバーサルデザインの推進について 

  (1)ユニバーサルデザインを推進するに当たり、市長が大切であると心がけていることは何 

か。 

  (2)ハードの整備としてコミネス、図書館、体育館等の高齢者や各障がい者、妊婦者等への 

対応。 

  (3)本庁耐震補強及び大規模改修工事への対応。 

  (4)ソフト事業としての心の教育への対応。 

 

2．ペーパーレスの推進について 

  (1)現在取り組んでいる状況について 

  (2)タブレット PC等の導入での今後の対応について 

 

3．災害ゴミ処理計画について 
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  (1)白河市の現在の取り組み状況について 

  (2)今後の対応について 

 

11．大花務議員  9月 7日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．白河市の社会教育関係団体について 

  (1)市文連について 

   ①事務局について 

   ②今年度の主な事業について 

   ③登録団体数について 

   ④公民館クラブ会長会登録団体は何団体かについて 

   ⑤市文連の入会資格はどのようになっているのか。 

   ⑥過去 3年間の予算額について 

 

  (2)市文連の他にはどのような団体があるのかについて 

 

  (3)市体育協会について 

   ①事務局について 

   ②今年度の主な事業について 

   ③登録団体数について 

   ④総合運動公園の利用状況について 

 

2．除雪について 

  (1)道路除雪について 

   ①白河・表郷・大信・東の除雪業務者数について伺いたい。 

   ②除雪はどのような時に実施するのか伺いたい。 

 

3．那須岳の噴火対策等について 

  (1)那須岳の噴火に対する備えについて 

 

4．各地区の春と秋の全国交通安全運動について 

 

12．菅原修一議員  9月 7日（金）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．農業政策について 

  (1)本市の農業振興方策について 

  (2)減反政策の廃止に伴う生産調整の実施状況と課題について 

  (3)収入保険制度の内容と生産者への周知について 
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  (4)ため池の放射性物質対策について 

  (5)農業の六次産業化の推進について 

 

2．ふるさと納税の実績と課題について 

  (1)これまでの取り組みと実績について 

  (2)今後の課題と対策について 

 

3．受動喫煙対策について 

  (1)公共施設における受動喫煙対策について 

 

4．医療保険ただ乗りについて 

  (1)医療保険制度の仕組みについて 

  (2)外国人による不正受給の実態と対策について 

 

13．縄田角郎議員  9月 10日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．白河市文化芸術推進基本計画について 

  (1)本計画に対する市長の思いについて 

  (2)大信地区が生んだ芸術家、岡崎白信先生について 

 

2．白河市地域公共交通網形成計画について 

  (1)タクシーの運賃助成に関する実証実験について 

  (2)大信地域における遠隔地の公共交通確保対策について 

  (3)車の免許返納者支援拡大対策について 

 

3．鳥獣被害について 

  (1)鳥獣捕獲実績について（各地域ごとに） 

  (2)鳥獣被害に伴う助成について 

  (3)鳥獣被害対策について 

 

14．岩崎洋一議員  9月 10日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．上下水道の老朽管対策について 

  (1)上水道の現況と対策について 

  (2)下水道の現況と対策について 

 

2．民生委員について 

  (1)民生委員の役割について 
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  (2)なり手不足の対策について 

 

3．職員の地域貢献活動への参加の啓発について 

 

4．市内の小・中学校区の見直しについて 

 

15．深谷弘議員  9月 10日（月）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

1．教育長就任にあたっての所信 

  (1)学力向上について 

   ①全国学力テストについて 

   ②福島県学力テストについて 

   ③一人ひとりの児童生徒の学力向上について 

  (2)いじめの現状と対策について 

   ①いじめの現状をどのように認識しているか 

   ②いじめ対策に何が求められているか 

  (3)子どもの貧困について 

   ①どのように認識しているか 

   ②就学援助について 

   ③学校給食費の保護者負担軽減 

   ④子ども食堂について 

  (4) 教職員の多忙化について 

   ①どのように認識しているか 

   ②どのような対策が必要か 

 

2．モニタリングポストの撤去（リアルタイム線量測定システム配置見直し）について 

  (1)国の方針について 

   ①リアルタイム線量測定システム配置見直しの内容 

   ②地域住民の意向について 

  (2)市の見解 

 


